

Drohnen für Haßfurt



<https://www.nachhaltigleben.ch/images/stories/News/Drohne-CO2-LKW-595.jpg>

Drohnen sind schnell und günstig. Sie könnten für Haßfurt einen großen Fortschritt für die Zukunft darbieten. Ein nützlicher Gebrauch von Drohnen wäre die Lieferung von Onlinebestellungen, da dies eine innovative Lösung wäre, den CO₂ Ausstoß zu verringern, aufgrund dessen die Lieferungen normalerweise mit Transportern geliefert werden. Die Bürger in Haßfurt führen ihre Bestellung aus, welche schnell und ohne CO₂ Ausstoß ausgeliefert werden. Für Drohnen ist es einfacher, häufige Einzellieferungen durchzuführen. So könnte die Lieferung durch Drohnen für die ältere Gesellschaft in Haßfurt eine wichtige

Rolle spielen, da sie häufiger Medikamente benötigen und sie diese in der Regel am gleichen Tag benötigen. Daher wäre die Anschaffung der Drohnen für ältere Menschen ein perfektes Angebot. Die Zukunft in Haßfurt würde mit der Anschaffung der Drohnen ein neues Bild erzeugen, weil sie günstig sind und die Lieferungen schnell und umweltfreundlich ausliefern. So wären die Drohnen nicht nur für die Stadt Haßfurt eine nützliche Anschaffung für Umwelt und Mensch, sondern auch die umliegenden Dörfer würden davon profitieren.